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Mathilde Stengel Roland

De: Philippe-Olivier Belcourt
Envoyé: 16 mars 2023 15:46
À: Mathieu Barbeau

 
 
NOTE DE SERVICE | MEMO 
NO : 2023-004 
 
**The English part is below** 
 
Destinataires : À tous les employés et instructeurs 
 
Nous souhaitons vous annoncer la nomination de Monsieur Mathieu Barbeau à titre de conseiller 
pédagogique et chargé de projet chez SIRIUSMEDx. Mathieu s’est joint à l’époque depuis le 6 mars dernier et 
aura comme travail de soutenir les instructeurs au quotidien, de développer les compétences en enseignement 
et en andragogie, de veiller à la qualité de l’enseignement et d’améliorer notre contenu de formation. Dans son 
volet « chargé de projet », Mathieu travaillera également à la supervision et la gestion des services médicaux 
événementiels en partenariat avec l’entreprise Dokever, co-actionnaire de Sirius. 
 
Un peu plus sur Mathieu… 
 
Mathieu est un un fan de plein air, il est titulaire d’un diplôme d’études collégiales en gestion et intervention en 
loisir ainsi que d’un diplôme d’études collégiales en soins préhospitaliers d’urgence. Il a travaillé à la fois comme 
animateur/moniteur dans différents endroits et a œuvré dans le milieu événementiel, notamment au Carnaval 
de Québec. Il est également fréquemment sollicité comme technicien en travaux pratiques au Cégep de St-
Jérôme où il participe comme co-instructeur pour les formations de secourisme/sécurité en régions isolées. Il 
est instructeur de secourisme depuis quelques années et travaille comme paramédic depuis 2017. Il continuera 
à faire quelques quarts de travail sur l’ambulance par mois, mais occupera un poste à temps quasi-complet 
chez SIRIUSMEDx.  
 
Vous pourrez le contacter pour vos questions en formation ou pour vos idées/projets via courriel : 
mbarbeau@siriusmed.com  
 
Bienvenue Mathieu et bon succès dans ta nouvelle carrière et ta nouvelle famille ! 
 
Source : Direction de la formation 
 

 
Recipients : To all employees and instructors 
 
We would like to announce the appointment of Mr. Mathieu Barbeau as Pedagogical Advisor and Project 
Manager at SIRIUSMEDx. Mathieu joined SIRIUSMEDx on March 6th and will be responsible for supporting the 
instructors on a daily basis, developing teaching andragogy skills, ensuring the quality of teaching and 
improving our training content. As a project manager, Mathieu will also work on the supervision and 
management of event-based medical services in partnership with Dokever, Sirius' co-shareholder. 
 
A little more about Mathieu... 
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Mathieu is an outdoor enthusiast, he holds a college diploma in recreation management and intervention as 
well as a college diploma in prehospital emergency care. He has worked as an animator/monitor in various 
places and in the event industry, notably at the Quebec Winter Carnival. He is also frequently solicited as a 
technician in practical work at the Cégep de St-Jérôme where he participates as a co-instructor for wilderness 
first aid/safety training. He has been a first aid instructor for a few years and has been working as a paramedic 
since 2017. He will continue to work a few shifts on the ambulance per month, but will be working a near full 
time position at SIRIUSMEDx.  
 
You can contact him for your training questions or ideas/projects via email: mbarbeau@siriusmed.com  
 
Welcome Mathieu and good wishes for success in your new career and your new family! 
 
Source : Director of Training 
 
 


